

Presidente de Venezuela agradece solidaridad a Rusia



Moscú, 17 May (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, agradeció a senadores y diputados rusos las expresiones de solidaridad con su país en una comunicación interactiva con la embajada de la nación suramericana en Rusia.

Maduro saludó a senadores y diputados de los partidos de Rusia unida y Comunistas de la Federación, reunidos en la sede diplomática para expresar respaldo moral a Venezuela ante la agresión imperialista.

El primer mandatario también saludó a la Gran patria de Rusia y al presidente Vladimir Putin.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93755-presidente-de-venezuela-agradece-solidaridad-a-rusia>



Radio Habana Cuba